

# Luchando contra el hambre en el mundo

Estados Unidos de América

Canadá

El costo que representa el problema del hambre para las naciones en desarrollo se estima en 450.000 millones de dólares EE.UU. al año.

Con tan sólo 25 centavos de dólar EE.UU. el PMA puede ofrecer a un escolar aquejado por el hambre una taza de alimentos que contengan todos los nutrientes necesarios para un día.

El número de personas desnutridas en todo el mundo llega a casi 1.000 millones, una cifra equivalente a la suma de la población de América del Norte y de Europa.

# Mapa del hambre de 2011



**Programa Mundial de Alimentos**

wfp.org/es

Categoría	1	2	3	4	5	
Personas subnutridas	<5%	5-9%	10-19%	20-34%	≥35%	Datos incompletos
Descripción	Extremadamente baja	Muy baja	Moderadamente baja	Moderadamente alta	Muy alta	

Fuentes: *El estado de la inseguridad alimentaria en el mundo (SOFI) 2010*, Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación. Sirvase tomar nota de que los datos procedentes del SOFI de 2010 en algunos casos se remontan a 2005, por lo cual tal vez no siempre reflejen la situación de cada país en el momento actual.

Programa Mundial de Alimentos, 2011

Las denominaciones empleadas en este mapa y la forma en que se presentan los datos contenidos no entrañan, por parte del Programa Mundial de Alimentos (PMA), juicio alguno sobre la condición jurídica o constitucional de ninguno de los países, territorios o zonas marítimas, ni respecto de la delimitación de sus fronteras o límites.

\*La línea punteada representa de manera aproximada la Línea de Control de Jammu y Cachemira convenida por la India y el Pakistán. Las partes aún no han llegado a un acuerdo definitivo sobre la condición jurídica de Jammu y Cachemira.

\*\*La soberanía sobre las Islas Malvinas (Falkland Islands) es objeto de disputa entre el Gobierno de la República Argentina y el Gobierno del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte.